

Hiermit beauftrage/n ich/wir widerruflich folgendes Listing auf art-culture-lifestyle.com.
Hereby I/we revocably order the following Listing on art-culture-lifestyle.com.

Name

Firma bzw. Institution / Company or institution

Adresse / Address

eMail

Website

Standard Listing (kostenlos, Leistungen s.u. / free, benefits s.b.)

Premium Listing (Beitrag und Leistungen s.u. / Fee and benefits s.b.)

Der Beitrag soll abgebucht werden vom Konto / The fee shall be debited to the account

IBAN

Bank

BIC

Ich/wir wünsche/n zusätzlich eine Rechnung per eMail.
In addition I/we wish an invoice by eMail.

Ich/wir stimme/n den auf den nächsten Seiten genannten AGB zu.
I/we agree to your general business conditions mentioned on the following pages.

Ort, Datum, Unterschrift / Place, date, signature

Standard Listing:

Das Standard Listing auf unserer Website ist kostenlos und umfasst 1-3 Fotos, die Adresse des gelisteten Unternehmens sowie weitere Informationen über das Unternehmen unter der jeweiligen Rubrik.

Premium Listing:

Das Premium Listing auf unserer Website umfasst das Standard Listing und darüber hinaus einen Link auf die Website des Unternehmens, die Präsentation einer Bildserie als interaktive Diashow, eines digitalen Katalogs sowie ein Videos. Sämtliche Daten können einmal im Halbjahr aktualisiert werden. Der Beitrag beläuft sich auf 75 € brutto im Halbjahr.

Auftragserteilung:

Die Beauftragung der einzelnen Listingstypen kann über obiges PDF-Formular erfolgen. Das Formular kann direkt am Bildschirm ausgefüllt, ausgedruckt und unterschrieben per Post oder Fax an folgende Adresse geschickt werden:

art-culture-lifestyle.com

Dr. Ferdinand Messner
Panoramastraße 10, D-78647 Trossingen
eMail: listing@art-culture-lifestyle.com
Telefon: +49 (0) 7425 / 24 81 241
Telefax: +49 (0) 7425 / 95 17 826

Beiträge:

Die genannten Beiträge werden nach Erteilung des Auftrags sowie zum Ersten eines jeden darauf folgenden Halbjahres vom Konto des Auftraggebers abgebucht. Der Abbuchungsauftrag kann vom Auftraggeber jederzeit fristlos und formlos widerrufen werden. Bereits bezahlte Beiträge werden nicht zurückerstattet.

Bild- und Textmaterial:

Um einen hohen Standard zu garantieren, akzeptieren wir ausschließlich professionelles Bild- und Textmaterial. Der Auftraggeber hat dafür Sorge zu tragen, dass uns sein Bild- und Textmaterial rechtzeitig zu dem von ihm gewünschten Installations-Termin vorliegt und dem geforderten Qualitätsstandard entspricht. Notwendige Nachbearbeitungen und Neuerstellungen von Bild- und Textmaterial kann auf Wunsch und vorheriger Absprache auch durch unsere hauseigene Werbeagentur übernommen werden.

Standard Listing:

The Standard Listing on our website is free and contains 1-3 photos, the address of the listed enterprise as well as further information about the enterprise below the respective category.

Premium Listing:

The Premium Listing on our website contains the Standard Listing and in addition a link to the website of the enterprise, the presentation of a picture series as an interactive slide show, of a digital catalogue as well as a video. All data can be updated once in the half-year. The fee is 75 € gross in the half-year.

Commissioning:

The Commissioning of the single types of listing can be carried out via the FDF form above. The form can be directly filled out and printed at the screen and sent signed by post or fax to the following address:

art-culture-lifestyle.com

Dr. Ferdinand Messner

Panoramastraße 10, D-78647 Trossingen

eMail: listing@art-culture-lifestyle.com

Telephone: +49 (0) 7425 / 24 81 241

Telefax: +49 (0) 7425 / 95 17 826

Fees:

The fees are debited to the account of the customer after giving the order as well as with the first of every half-year following on this. The credit transfer instruction can be revoked by the customer any time without notice and unstructured. Already paid fees are not refunded.

Picture and Text Material:

To guarantee a high standard, we accept exclusively professional picture and text material. The customer has to take care that his picture and text material is submitted to us timely to the installation appointment requested by him and corresponds with the demanded quality standard. Necessary post-processing and new production of picture and text material can also be undertaken by our in-house advertising agency upon request and previous arrangement.